



柏葉



平成29年9月29日(金)
 福島県白河市立東北中学校
 発行責任者 校長 星 喜博
 スローガン「前進」

東西しらかわ新人大会バレー部優勝！

9月26日(火)、27日(水) 東白川、西白河地区の各会場において、東西しらかわ中学校新人総合大会が開催されました。以下に結果を記載します。

○野球競技

対 泉崎中学校 2-3 惜敗

○ソフトボール競技

対 棚倉中学校 0-7 惜敗 対 白河南中学校 2-9 惜敗

○サッカー競技

対 矢吹中学校 0-3 惜敗 対 棚倉中・泉崎中連合 0-1 惜敗

○バレーボール競技

・予選リーグ

対 中島中学校 2-0 勝利 対 表郷中学校 1-2 惜敗 (2位で決勝T進出)

・決勝トーナメント

対 泉崎中 2-1 勝利 対 鮎川中 2-0 勝利 対 表郷中 2-0 優勝

○卓球競技

・団体戦

男子予選リーグ (東中、中島中、中央中) 1勝2敗 惜敗

女子予選リーグ (南中、泉崎中、鮎川中) 1勝2敗 惜敗 ↓ 壮行会応援の様子

・個人戦 (3回戦以上)

男子 惜敗

女子 シングルス 有賀 3回戦敗退

ダブルス 三島・添田組 3回戦敗退

吉田・稜川組 3回戦敗退



新チームになってからはじめての公式戦で、練習の成果を十分に発揮できなかったところもありましたが、今回の反省を生かしながら悔しさを練習にぶつけ、県南地区新人大会では存分に力を発揮してほしいものです。保護者の皆様、平日にもかかわらず、温かいご声援ありがとうございました。

いまがわよしもと

「今川義元流、むごい教育」とは？



戦国時代の桶狭間の戦いで有名な今川義元について、次のような話が残されています。

義元から「竹千代(後の徳川家康)にはむごい(あまりにもひどい)教育をせよ」と命じられた家来が、粗末な食事を与え、ほとんど休みなしで武術を教え込む生活をさせたところ、義元が、とても怒って言ったという言葉が、次のように紹介されています。(裏面ににつづく)

「人質の竹千代には朝から晩まで、海の幸や山の幸あふれる贅沢なごちそうを好きなだけ与えてやれ。寝たいと言ったらいつでも、いくらでも寝かせてやれ。夏は暑くないように、冬は寒くないようにしてやれ。学問がいやだというならやらせるな。何事も好きなようにさせたらよい。」
最後に今川義元はこう言ったそうです。
「そのようにすれば、たいいていの人間はだめになるから。」

義元の話から、子育ての重要な視点を学んだような気がします。

柏葉祭の準備がはじまりました



平成29年度柏葉祭が10月21日(土)に本校体育館で開催されます。今年度のテーマは「Let's advance for the stars」に決定し、テーマソングやポスターも決まりました。学級や学年でもそれぞれ、最高の思い出になるように準備を進めています。柏葉祭の目玉である合唱コンクールに向けても練習が本格的になってきました。当日の発表をどうぞ楽しみにしてください。

学年 組	合唱曲	指揮者	伴奏者
1年1組	大切なもの	稜川 さん	林 さん
1年2組	時を超えて	中川 さん	八城 さん
2年1組	COSMOS	本柳 さん	有賀 さん
2年2組	心の瞳	五十嵐くん	太田さん
3年1組	YELL	鈴木 さん	佐藤 さん
3年2組	手紙	鈴木 くん	和知 さん

来週の行事予定

日	曜	行 事	日課変更	備 考	給食
2	月	全校朝会 東西しらかわ中学校音楽祭(合奏)			○
3	火	中間テスト① ノーメディア講演会	総火1~4総		○
4	水	中間テスト②	火56水34総総		○
5	木				○
6	金	英語検定②			○
7	土				
8	日				
9	月	体 育 の 日			
10	火		火34月2456		○
11	水				○
12	木	職員会議⑧	木126道総		○
13	金				○
14	土				
15	日				

※ 10月3日(火)にノーメディア講演会が実施されます。保護者の方の入り口は体育館です。上履きを持参してください。お車でおいでになる方は、校庭のプール側に駐車してください。当日、講演内容の冊子の販売(1部1,300円)も行っております。

※ 秋の全国交通安全週間です。特に自転車の事故に十分に気をつけさせてください。